

Guadalajara, Jalisco, México. A 3 de febrero de 2025

Estimada membresía:

En seguimiento a las órdenes ejecutivas que estableció el gobierno de Estados Unidos para anunciar incrementos arancelarios a bienes provenientes de México, Canadá y China, es oportuno informales que esta mañana la presidenta de la república, Claudia Sheinbaum informó una pausa para la entrada en vigor de los aranceles, afirmando que sostuvo un diálogo positivo con el presidente Donald Trump, logrando aplazar a un mes la aplicación de los aranceles.

La presidenta hizo hincapié en que las negociaciones continuarán con el objetivo de generar una estrategia conjunta para replantear los intereses en común y las preocupaciones del gobierno estadounidense, relativas a temas migratorios, la entrada de fentanilo y el déficit comercial; de este último se detalló que ambos países son socios comerciales y que en unidad es la mejor manera de seguir compitiendo frente otros mercados de otras regiones del mundo.

De acuerdo a las palabras de la presidenta, la comunicación se llevó a cabo en un ambiente cordial y de respeto a la soberanía nacional, por lo que las primeras acciones de común acuerdo radican en la implementación de dos mesas de trabajo: seguridad y comercio.

La primera con respecto a la seguridad se anunció que se reforzará la frontera norte con un cuerpo de 10 mil elementos de la Guardia Nacional para evitar el tráfico de drogas, principalmente fentanilo. Y la segunda, sobre el tema de comercio tuvo como resultado frenar la entrada en vigor del aumento a los aranceles, buscando que se respeten los acuerdos comerciales ya pactados para fortalecer la producción del país.

La presidenta reconoce el apoyo que sumaron las Cámaras y Gremios empresariales para manifestar solidaridad y voluntad ante cualquier acuerdo comercial, por lo que manifestó su compromiso para gestionar las acciones necesarias que garanticen soberanía y estabilidad económica.

Desde la CNIT seguiremos atentos a las negociaciones diplomáticas a fin de contribuir a la toma de las decisiones que favorezcan a la industria que representamos, pero, sobre todo, a la productividad nacional donde convergen empresas, proveedores y colaboradores.

Ana Cristina Villalpando Fonseca
Directora General
Cámara Nacional de la Industria Tequilera